Modernamente, la capacidad de un equipo, se adquiere facilmente a la hora del fichaje y segun el montante de los medios disponibles. Aunque duela confesarla, recuerda esta verdad precisamente en estos dias en los que, a tenor de tu donativo, será igualmente comprendido el valor de tu entusiasmo.

CHUII

SAN FELIU DE GUIXOLS: I JULIO 1948

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Es muy posible que la Comisión del Sablazo se convenza que, para cuentos, dejó Calleja innumerables sucesores. Vamos a ver a la hora de la verdad, como responde la mentira. La mentira, se entiende, de aquellos que, cuando ven los resultados en plena marcha, hallan consuelo en pedir peras al olmo

Puede que no deba ser así Pero conviene no olvidar que, en futbol, tienen las reglas económicas mucha más importancia que la W. M.

👪 Hay todavía quien cree que para divertirse, es preciso ver un sainete de Poncela o leer cualquier página d. Fernández Flores. Y es que los despistados no saben que, con ser socio del Guíxols y asistir a una de sus Juntas Generales, tienen el problema resuelto, mientras sepan esperar a que llegue la hora de Ruegos y Preguntas Se habló de no sabemos qué quiosco, se Pidieron bancos en minúscula, se pidió una gorra para Galcerán y estuvo a punto de pedirse, ya sobre el paño, un traje para López.

*Y ahora somos nosotros los que pedimos se aclare, cual es el jugador que su hijo entra gratis en el Campo.

La única pregunta que, como siempre, quedó por contestar, fué aquella que dice cual título de tongo: ¿Qué se hará para la Fiesta Mayor? Nosotros propondríamos un enemistoso con el Palamós, siempre y cuando nos venga reforzado.

La revnión general del

C. de F. Guixols

Como ya saben nuestros lectores, celebró por fin el Club guixolense la tan cacareada Reunión General de socios en el salón Trastienda del Café Oriente Sea porqué las cosas de palacio van siempre despacio, o fieles una vez más al prurito de entender que nunca es tarde cuando llega, lo cierto es que la sesión anunciada para las diez, comenzó con el retraso de cualquier partido, o sea puntualmente a las once menos cuarto de la noche.

El secretario, luego de cumplir con el ritual de un verdadero conferenciante, que prescribe hacer acto de humildad con respecto a su oratoria, nos espetó todo un señor discurso, reportando a la consideración de la Asamblea todos aquellos pormenores que mayormente han caracterizado la actividad deportiva del Club en la temporada que ahora fine.

A continuación es el Tesorero, quien sin preámbulo alguno. demuestra a la concurrencia como todavia son posibles los milagros de tipo económico. Por primera vezen la historia de los Clubs modestos, se cierra un Balance con un superábit que es por si solo el mayor elogio para una labor directiva, como lo es también para la afición que lo ha hecho posible. La única pratida que la General, y con razón, protesta, es la cantidad percibida por los árbitros y en cuya lista leemos nombres de espanto con Saz a su car heza.

La única nota triste de la noche fué cuando se nos enteró que el Club, pese al número incontable de simpatizantes, no contaba más que con 165 socios. Porción esta, realmente ridícula por su cuantía, que dice muy poco en favor de quienes se pasan la vida cacareando soluciones, cuando la primera y principal estriba en que adopten la única posición que da derecho a intervenir en el diálogo.

Seguidamente es elegida una Comisión encargada de recaudar fondos para los futuros fichajes. Comisión cuyos nombres silenciamos con el fin de que nuestros lectores puedan tener siempre la agradable sorpresa de no saber de donde va a saltar la liebre.

Se acordó igualmente continuar el equipo Reserva a base de cierta milagrosa solución que por lo visto se posee ya en cartera, siempre y cuando los socios, como así lo manifestaron, presten al mismó su debido entusiasmo.

Leidas que fueron las cuatro candidaturas para la elección de la nueva Directiva y reanudada la sesión luego de haber logrado la General unánime acuerdo, quedó aquella así proclamada:

Presidente, José Sibils-Vice, Juan Alberti - Secretario, Antonio Martin-Tesorero, Guillermo Heller-Vocales, Valentin Valls, Narciso Ribot, Miguel Fontanella, Pedro Arará y Francisco Campoy - Secretario técnico, Félix Coll.

CHARLAS BRÉVES

Manifestaciones del Señor Alcalde referidas a la conmemoración del milenario

Don Roberto Palli, ha tenido para con nosotros la gentileza de recibirnos en su despacho oficial v sin más preámbulo que no sea el que se merece su símpatía y cordialidad que gustosamente subrayamos, ha respondido así a nuestras preguntas:

-¿Como ve usted la idea de constituir un Patronato para la dignificación del Monasterio?

-Ni decir cabe que, en principio, debo aceptarla como buena. En mi opinión personal, creo que la Autoridad eclesiástica, que es a quien más directamente afecta la cosa, debería ser la encargada de llevar a buen término dicha iniciativa, va que a mi entender tal Patronato debería constituirse bajo su directa designación y presidencia.

-¿Cree usted que el Ayuntamiento le prestaria su apoyo?

-Conozco bien a mis amigos del Consistorio y sé como les place y reaccionan ante aquellos temas que la ciudad puede exhibir con orgullo Por ello me permito afirmar que, idealmente hablando, no faltaría al Patronato todo el concurso y colaboración que de la municipalidad necesitara. Ahora bien. En su aspecto económico y dada la gran envergadura que la obra alcanzaria, creo yo, que por el procedimiento que mejor convenga, no habria más solución que recabar la valiosa ayuda del Estado. Como se recordará, mereció el mayor elogio la conducta observada por la Obra Parroquial al restaurar con sus fondos la Porta Ferrada, pero es comprensible que ahora, y a pesar de que, como no dudo, no faltaria el concurso de nadie, sería imposible, por su misma magnitud, acometer la obra sin contar de antemano con la aportación estatal.

-¿Y la cree usted posible?

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19 Teléfono 226

-Según mis informes, destina anualmente el Estado ciertas cantidades para la conservación v rehabilitación de aquellos monumentos históricos que previamente ha reconocido como a tales. Y r or lo que respecta a nuestro antiguo Cenobio, dicha avuda se hace todavía- mucho más imprescindible, ya que afecta a su misma consolidación ante el hecho de que, incluso los tejados, se hallan en un estado realmente deplorable.

-¿ Y los demás problemas que se interponen, los cree usted de

fácil solución?

- Por lo que respecta al Municipio, podría éste facilmente hacerse con locales más adientes, adecentando y dignificando con finalidades culturales y artísticas àquellos que actualmente allí posee, cara a una finalidad más honorable y que mejor compaginara con la riqueza histórica del Cenobio.

Por lo que respecta a la Guardía Civil, se estudió el año pasado la conveniencia de dotarla de nuevo alojamiento en un edificio de nueva planta, propósito que tuvo que ser abandonado por el costo excesivo de la obra. En canbio ahora precisamente por resultar a todas luces su imprescindible complemento, sería el momento oportuno para gestionar de que el Estado, al dotar a dichas fuerzas de un nuevo Cuartel. avudara indirectamente a la reconstrucción del Cenobio.

--Y finalnente, ¿qué ·nos dice usted con respecto a las fiestas del Milenario?

-Aun cuando dentro de la Corporación no hava tomado todavía la cosa estado oficial, nunca el Ayuntamiento podrá desentenderse de celebrar como se merece una de las mayores efemérides que registra la ciudad en su rica historia. - X

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

TEATRO

Después de mucho tiempo de tenernos sometidos a un constante avuno, tuvo por fin la Empresa Victoria la buena ocurrencia de presentarnos a la Compañía de Comedias de Pepita Fornés y en la que figuran además algunos nombres de reconocida solvencia artística como Cecilia Gubert, Juan Estivill y Antonio Martí, amén de otros varios que, a pesar de su misión secundaria en los repartos, reunen igualmente aquellas condiciones interpretativas que son imprescindibles para lograr un buen conjunto.

En la noche del pasado sábado y ante muy escasa concurrencia - hecho realmente lamentable - fué puesta en escena la popular obra del teatro catalán «Marieta Cistellera», volviendo a ser repuesta en cartelera en la tarde del dia de San Pedro, y por la noche «La planxadora de la Placa del Pi», ambas originales de Salvador Bonavía.

Sin espacio suficiente para detallar como se merece la labor interpretativa de tal elenco, hemos de resumirla como buena en su conjunto, destacando como es natural el mérito de su primera actriz, cuyas cualidades, por evidentes y ya parangonadas, nos ahorran todo nuevo comentario.

Y hablando ya de las obras presentadas, tienen a nuestro juicio el inconveniente de que su autor haya querido darles este exceso de popularidad, para lo cual ha tenido que recurrir al litiquillo con harta frucuencia, obligado a veces a crear situaciones que la lógica no puede corresponder.

Chistes con abundancia, aunque no todos escritos al dictado de la única ley a que debe someterse el autor que, consciente de su inmensa responsabilidad, quiera en todo momento servirla como debe. - R

TAXIS SARRETA

PASTELERIA La Vienesa

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

CHUT

Ayuntamiento — Acuerdos de la sesión celebrada por la Gestora municipal, el dia 25 de junio de 1948.

Son aprobadas las cuentas de gastos semanales que importan un total de 2.363'60. pesetas.

Recae también aprobación a un expediente de habilitación de crédito por transferéncia dentro del vigente Presupuesto, por un total de 4.822. pesetas

Se acusa recibo de tres ofrecimientos de otras tantas casas remitiendo modelos de mangueras de lona engomado especiales para los servicios de extinsión de incéndios.

Por unanimidad se acuerda subvencionar con 25 pesetas al Gremio de la Construcción a fin de contribuir a sufragar los gastos ocasionados por los festejos celebrados con motivo de la festividad del patrono del Gremio, San Antonio de Padua.

Leida la denúncia que suscriben gran número de radioescuchas de la localibad sobre parásitos industriales provocados por motores accionados por electricidad y que perturban contínuamente las emisiones radiofónicas, se acuerda solicitar información sobre el procedimiento a seguir a la Delegación de Industria de Gerona.

Dióse cuenta además, del detallado presupuesto que formula la casa Pibernat de Barcelona para la reparación de la báscula municipal, acordándose se pida ampliación del mismo, a base de proyectar una plataforma de un metro más de longitud, lo que permitiría el pesaje de grandes camiones.

Se concede autorización para instalar nueve casetas de baño de madera, a Dn. Luís Gandol Jordá, Gerente de los "Baños de S'Agaró".

Barbería

BASART

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Con motivo del próximo 18 de Julio y en concepto de indemnización por los gastos de manutención de los detenidos en el Depósito municipal, se acuerda, que, con cargo al capítulo de Imprevistos, se pague en dicha fecha al Jefe del Depósito la cantidad de 100 pesetas.

El Ayuntamiento acuerda aceptar la propuesta de la Cia. de Aguas Potables de Sn Feliu de Guixols, S. A. que consiste en una bonificación del diez por cien en las facturas, por suministro de agua en la fuente pública y boca de riego instaladas en la Avenida del Gral. Mola.

Asimismo fué nombrada la Comisión inspectora de locales dedicados a salazón depósito y distribución de pescado, la cual y estando integrada por representantes de la Comisión Municipal de Gobernación, Fomento y Sanidad y con intervención del Sr. Arquitecto asesor, girará una visita de inspección para comprobar si se han efectuado las obras ordenadas a fin de evitar los malos olores tan molestos en toda época y en particular en esta de verano.

Se acuerda al mismo tiempo requerir al industrial carpintero encargado de la construcción de los bancos que deben colocarse en la Avenida del General Mola, que los instale en el sitio designado, ya que de lo contrario, si no lo hace dentro de ocho días, se hará cargo de los mismos la Brigada Municipal.

Habiéndose comprebado documentalmente, gracias a la reciente ordenación del Archivo Municipal, que el contenido de la notificación notarial de que se dió cuenta en la pasada sesión, se ajustaba a la verdad por cuanto han podido ser traidos a la sesión y examinados los documentos que integran el expediente general de la reforma de alineación de la antigua calle "Guixols" hoy Paseo del Generalisimo, obra acometida en el año 1886; habiendose leido la instancia inicial suscrita por los entonces propietarios colindantes señores Batet, Casas, Quintana, Vidal, Xatart y Llorens, asi como las compulsas entre los planos levantados, los terrenos enajenados y los ingresos efectivos que se hicieron en la Caja Municipal, se acuerda por unanimidad no hacer oposición al derecho de inscribir mayor cabida que solicitaba uno de los propietarios afectados por reconocerle la plena propiedad del solar existente frente a la fachada de su casa.

Por la Secretaria de este Ayuntamiento, se nos ruega la publi cación del presente

EDICTO

De acuerdo con lo dispuesto por la Ley de 22 de Julio de 1939 y el Decreto de 17 de Mayo de 1940, se hace público que estando vacantes las Expendedurias de Tabacos núms. 5 y 6 y la Administración de Loterías, asi como la Agencia del Surtidor de Gasolina núm 2.566 de esta ciudad, todos los que se crean con derecho a alguna de las plazas, que serán publicadas en el Boletín Oficial del Estado, las pueden solicitar previa petición del impreso oficial que les será facilitado gratuitamente por el Patronato establecido en la Dirección General del Timbre y monopolios. Barquillo n° 5 Madrid.

Abastos — En la semana del 2 de julio, se repartirá el siguiente cupo de racionamiento:

Un cuarto de litro de aceite— 200 gramos de arroz—100 gramos de azúcar y 100 gramos de jabón.

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Redacción.

Servicio formocéutico — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscalleda.

Patronímico-Lo celebró el Gremio Corchero el dia de San Juan, con un solemne Oficio en la Parroquial y tres audiciones de Sardanas en el Paseo del Mar.

Verbenos — Muy animadas y concurridas se vieron las de San Juan y San Pedro, organizándose como es de rigor, las tradicionales hogueras.

Fiesto Mayor.—Sabemos que la prepara la Parroquia de Bell-lloch y en cuyo programa figuran diversos actos de caracter folklórico. Para recabar fondos a tal fin, ha organizado un interesante sorteo de una bicicleta, cuyos números se expenden en varios comerciós de esta localidad.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza
DAMM
CERVERA

Veniana al PRESENTE CELULOIDE

De vez en cuando y con la suprema razón de velar por su salud, debe permitirse al cronista a que se tome un día de asueto en su paciente trabajo de ir sacando noticias de entre el polvo de nuestros archivos.

Casi escurrida la semana y todavía con la hoja de su carnet en blanco, mandó la necesidad desplazarse a Gerona. Y lo hizo, claro está, con el único medio normal al alcance, o sea exactamente aquel que medio siglo ha, ante las tristes perspectivas que podía entonces ofrecer el tartaneo en boga, causó la entusiástica admiración de nuestros pianísimos progenitores.

Por sobre el hastio de verse uno metido bajo el rigido caperuzón de cualquier tortuga, sumen ustedes el calor sofocante de la una veinte de la tarde Y obtendrán a que con todo desenfado y sin cuenta del recato que impone el disimulo, cada pasajero procurara echar la siesta a su manera. Como tampoco podría contarles más, ya que el cronista se tuvo entre los lirones, pese al insomnio de que es capaz de producir el hecho de llevar a Chesterton entre manos.

Pero llegamos a Cassá. Y en Cassá subió al tren una señora que, por sobre lo comunicativo con que ya la anécdota señala a la especie, poseía en su bolso el fruto viviente de una rara historia, así literalmente transcrita:

Compró nuestra heroina una lata de calamares, cosa que, dirán ustedes, puede hacer cualquiera. Pero lo que va a llevarles mayor apuro, será encontrar, como encontró ella en un recoveco de la lata, nada menos que una perla. Una preciosa perla que nos mostró complacida y la que los peritos expontáneos le habían tasado en 10 000 pesetas, cosa, claro está, de ser salvado el inconveniente de que, por su cocción, no hubiera quizá perdido su ello: GUIXOLES

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES No cabe duda que cuando la cinematografia nacional deja de lado sus excesos localistas, consigue mayor notabilidad, digna ya de figurar como base de cualquien programa. La experiencia de «Botón de ancla» vuelve a repetirse con igual fuerza expresiva en «2 cuentos para 2», film que, tanto por el alegre dinamismo de su tema, como por la gracia chispeante de su diálogo, alcanza sobradamente su propósito.

Si nunca segundas partes fueron buenas ¿qué diremos de las múltiples de Tarzán? Querer perpetuar un éxito inicial a base de variantes sujetas a la línea de una misma constancia, se corre el peligro, como asi sucede en «Tarzán y las amazonas», de volver aburrido y enojo un tema que mucho divirtió.

Suerte que con la reposición de «La extraña pasajera», volvio mos a gozar una hora deliciosa, a base de un tema que satisface plenamente toda exigencia y a base de una actriz que se llama Bette Davis,—RODIN

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Cariciera de Especiáculos

Cine Oriente

Sábado y Domingo: «La capa mágica» y «No puedo vivir sin tí»

Cinema Victoria.

Domingo: «La esclava del Desierto» y otra de complemento.

Aguas carbónicas

La Mascota

GARAGE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Hotel MARINA BAR

Hotel LAS "NOHES"

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Muy cordialmente le hago pre sente mi más entusiasta, felicitación por el acierto con que ha sido traído a estas páginas, tema tan interesante como debe serlo para todo buen guixolense el referido a la constitución de un Patronato que cuide con las garan. tías del caso de la glorificación que se merecen las piedras de nuestro antiguo Cenobio. Hora seria ya a que despertara del letargo a que lo han tenido sumido tantas generaciones Que el futuro no tenga para nosotros el mismo reproche que alcanza a un pretérito que hizo posible tamaño olvido. - FORTIM.

Sr. Director:

Al final de las calles de Gerona y Algabira o sea donde las mismas enlazan, existe una fuente publica bajo la ex sombra de cuatro acacias, dos de las cuales han pasado ya a peor vida, mientras que las restantes se hallan a punto también de perecer al dictado del mismo olvido.—A. P.

Sr. Directors.

Cuestión de faldas:
Esta vida es muy amarga
y entre tanto padecer
es consuelo la mujer
aunque sea con falda larga.
Pero si mal se comporta,
esta vida es un horror
y es la mujer la peor,
aunque sea con falda corta.

VATE ERLO

Sr. Director:

No sé si está usted enterado que la misma persona que tiempo atrás cumplió con su deber y con ciencia, al poner en manos de 'a Guardia Urbana una cantidad hallada en la via pública, espera todavia inutilmente a que otra siga su mismo ejemplo con respecto al dinero que aquella perdió no ha mucho. Sin comentario, señor Director, ya que los hechos se lo pintan —X.

Transpories Reunides

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA